

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden Nachholspiel vom 9. Spieltag Am Freitag, 16.2. holen unsere Männer das verlegte Heimspiel gegen den ESV Rottweil nach. Spielbeginn ist um 18:30 Uhr in Reichmanns Kegelstube.

Auf dem Papier sind die Rollen klar verteilt. Unsere Männer gehen in das Heimspiel am Freitagabend als aktueller Tabellenzweiter und damit als Favorit auf die Bahn, während die Gäste aus Rottweil derzeit im hinteren Tabellen-Mittelfeld zu finden sind. Zudem haben unsere Männer im Jahr 2024 bisher drei Ligaspiele und ein Pokalspiel absolviert und hierbei jedes Mal sehr gute Ergebnisse erzielt. Zuletzt spielten sie sogar eine neue Heim-Bestleistung in Hölzlebruck, bei der sie nur knapp unter dem aktuellen Bahnrekord geblieben sind.

Teile der Hinrunde verbrachte der ESV Rottweil in akuter Abstiegsgefahr, sie konnten jedoch in den letzten Spielen gegen direkte Konkurrenten im Abstiegskampf punkten, sodass sie nun wieder im hinteren Mittelfeld rangieren. Da die Mannschaften hier jedoch alle sehr eng beieinander liegen und der ESV vermutlich nichts mehr mit dem Abstieg zu tun haben möchte, werden sie am Freitag sicherlich für eine Überraschung sorgen wollen.

Unsere Männer müssen daher am Freitagabend hellwach an den Start gehen, wenn sie sich vor dem Topspiel in der kommenden Woche (Auswärtsspiel am 24.2. beim Tabellenführer SKV Waldkirch) keinen Ausrutscher leisten wollen. Sportwart Jan Gießhaber stehen erfreulicherweise alle Spieler zur Verfügung, sodass er die Qual der Wahl hat, wer am Freitag auf die Bahn geht.

Andi: „Nachdem die närrische Zeit nun wieder vorbei ist, gilt es im Nachholspiel am Freitagabend gegen den ESV Rottweil unsere guten Leistungen der letzten Wochen erneut zu beweisen. Ein Sieg ist vor dem Show-Down beim Tabellenführer Waldkirch kommende Woche quasi Pflicht.“